

Escuela Militar explicó venta de artículos con la imagen de Pinochet



El diputado Matías Ramírez (PC) denunció, en el marco del Día de los Patrimonios, la venta de souvenirs con la imagen del dictador Augusto Pinochet en la Escuela Militar de Las Condes, una situación que ha generado una gran indignación en las últimas horas y que fue explicada por la institución.

"Es impresentable que hoy, en el día del Patrimonio, al interior de la Escuela Militar vendan souvenir con la imagen del máximo criminal de nuestra historia reciente", cuestionó el parlamentario en una publicación en la red social X, la que acompañó con una fotografía con los artículos que estaban a la venta.

Se trató de unas tazas con la inscripción "Capitán General Don Augusto Pinochet Ugarte - Presidente de Chile 1973-1990" y medallas con su rostro y el lema "Por la razón o la fuerza".

A través de un comunicado, la Escuela Militar respondió explicando que, en el marco del Día de los Patrimonios, abrieron sus puertas al público y recibieron -en coordinación con la Corporación de Exalumnos- diversas empresas para "ofrecer artículos asociados a la función militar".